

## Petit roman d'un formateur occasionnel. (Fiction - Page 8)

De formation littéraire, j'ai toujours aimé écrire. Le journal de quartier a été pendant plusieurs années mon lieu d'écriture privilégié. Le nombre de lecteurs était limité aux boîtes aux lettres du quartier où j'habitais.

La venue d'Internet a révolutionné mon écriture. J'ai tout de suite été séduit par le blog ou blogue en version francisée.

Une grande facilité pour écrire, ajouter, modifier, supprimer des articles ou billets. Les classer, leur attribuer des mots clés, gérer des catégories, autoriser des commentaires, ... Et puis l'insertion aisée d'images, de vidéos !

Pas à pas, ce média est devenu mon lieu quasi quotidien d'écriture.

Au départ, j'ai fait un mauvais choix d'hébergeur. Je me suis trouvé à cohabiter avec des articles qui n'avaient pas grand-chose à voir avec l'écriture... Au moment de changer d'hébergement, j'ai eu la surprise de m'apercevoir qu'aucune sauvegarde n'allait m'être fournie. J'ai fait du copier-coller d'une centaine de billets pour les déposer sur mon nouveau blogue hébergé chez mon nouveau prestataire. Un travail de galérien !

Ce prestataire inclut le blogue dans la panoplie d'outils autorisés par l'abonnement que j'ai choisi. Il est sans publicité ce qui est un avantage essentiel. Des sauvegardes, auxquelles j'ai accès, sont faites chaque jour.

Je vois le blogue surtout comme un outil réflexif. Réflexion quotidienne sur l'action que je mène dans le domaine de la formation ouverte et à distance, résumé d'articles ou d'ouvrages, réflexions suite à une formation menée récemment, ...

Vous pouvez accéder à ce blogue à l'adresse suivante :

Lien : [www.jacques-cartier.fr/blogue](http://www.jacques-cartier.fr/blogue).

Le blogue peut servir aussi dans le cadre d'une formation. Il contient les consignes des activités à mener par les participants, les ressources utiles aux travaux à réaliser. Si, par exemple, vous ne disposez pas d'une plateforme de formation, l'outil peut vous être d'une grande utilité.

Dans le cadre d'une formation au C2i2e (Certificat Informatique et Internet de l'enseignement supérieur niveau 2 Enseignant), j'ai utilisé le blogue suivant hébergé par un prestataire spécialisé en pédagogie que je vous recommande :

Lien : <http://lewebpedagogique.com/prepac2i2e/>.

Jack, formateur occasionnel.

A suivre ...

Lien vers les pages du petit roman : <http://jacques-cartier.fr/roman/>

© 2015 J. CARTIER

